

Vorlage Nr. 2219 /2010

## Anfrage: Glasverbot an Fastnacht in der Mainzer Altstadt

Wie der Ortsbeirat Altstadt in der Sitzung im April 2010 erfahren hat, ist für die Sicherheitskräfte, insbesondere Rettungsdienste, ein Befahren mehrerer Straßen und Plätze in der Mainzer Altstadt, beispielsweise Ludwigstraße und Schillerplatz, an Fastnacht nicht möglich, weil zu viel zerschlagenes Glas (Scherbenmeer) auf der Straße liegt. In Köln gibt es vergleichbare Probleme, weswegen dort in bestimmten Bereichen ein Glasverbot ausgesprochen wird.

Anfrage:

- 1. Hat die Stadt Mainz ebenfalls ein Glasverbot an den einschlägigen Bereichen in der Altstadt erwogen?
- 2. Was sind die Gründe, weshalb ein Glasverbot bislang nicht eingeführt wurde?

gez. Simon Dietzen Sprecher CDU-Fraktion Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Vorsitzender: Thomas Gerater